
Pièces 5 Pièces

Superficie 137 m²

Référence 1350

Prix 1 150 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Dans  le  village  très  convoité  de  Maussane  les  Alpilles  et  en  son  cœur,  très  belle

maison  moderne  implantée  dans  un  quartier  paisible  au  calme  et  sans  nuisance

sonore.  Ce  bien  d'environ  137m²  a  été  entièrement  rénovée  avec  goût  et  la

décoration  a  donné  une  vraie  personnalité  à  cette  maison  aux  tonalités

contemporaines.  Nous  avons  une  très  belle  pièce  à  vivre  ouverte  sur  une  jolie

cuisine  équipée  de  marque  Schmidt  ainsi  qu'une  magnifique  suite  au

rez-de-chaussée avec salle de bain et dressing. L'étage est composé de 3 autres

chambres qui se partagent une salle d'eau avec wc indépendant. Son ...

In the heart of the sought-after village of Maussane les Alpilles, this lovely modern

house, of around 137m², is set in a peaceful residential area. Having been tastefully

renovated throughout the decoration has given real personality to the property with

its  contemporary tones and light  and bright  interior.  The stylish living room opens

onto  a  lovely  Schmidt  fitted  kitchen  and  the  ground  floor  bedroom  suite,  with

bathroom  and  dressing  room  is  fabulous.  Upstairs  there  are  3  further  bedrooms

that  share  a  family  shower  room  with  separate  wc.  Outside  the  439m²  grounds

feature a 4x8m heated ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
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